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次週のプログラム本日のプログラム

陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。

まちなか美術館
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MUSEUM
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下館ロータリークラブ会
報
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観劇グルメ会 ３月１４日（月）
外部卓話
茨城県自動車整備振興会 長谷川課長
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「Enjoy Rotary」― ロータリーを楽しみましょう ―　 2015－2016年度 下館ロータリークラブテーマ

　　■地区チーム研修セミナー　３月６日（日）

　　　ネープルパーク平成館から

　　　カナルハウスへ変更

　　■地区研修協議会　４月２日（日）

　　　古河市中央公民館

　　■地区研修協議会　４月９日（日）

　　　古河市中央公園運動場内から

　　　総合体育館へ変更

　

親睦活動委員会からのお知らせ
鈴 木 光 則 委員長

　３月14日（月）に観劇・グルメの旅を企画い

たしました。世界最高峰のサーカス・エンター

テイメント シルク・ドゥ・ソレイユの「トーテ

ム」と、51階からの絶景を楽しみながら日本産

の旬な食材を使ったヨーロッパーの地方料理を

いただく「アンダーズタヴァン」と少し豪華にさ

せていただきました。奮ってご参加ください。

　

外部卓話 小栗幸雄 筑西市土木部次長

　まずはじめに講師をご紹

介いたします。

　昭和36年生まれの54歳。

四万温泉で有名な群馬県中

之条町のご出身です。

　一級土木施工管理士、二

級ビオトープ管理士（計画・

施工）の資格を持ち、また日本生態系協会、日

本自然保護協会、ビオトープ管理士会、日本チョ

ウ類保全協会、霞ヶ浦市民協会、佐原を有名に

志隊等に所属され、多方面にわたってご活躍さ

れております。

　昭和55年　建設省土木研究所河川部都市河

川・河川環境研究室に始まり、平成７年　建設

省関東地方整備局（国土交通省関東地方整備局）

勤務、平成25年より筑西市土木部へ出向され

（３年目）、現在に至ります。

『 母 子 島 遊 水 地 の 環 境 』
　只今ご紹介にあずかりました小栗です。本日は

初期湛水池周辺の環境を映像でご紹介致します。

１．ロータリークラブが植栽した桜並木利用状況

　　（花見・散策など）

前々例会報告　 第2731 回　 2016/2/17（水）

　

お 客 様　ようこそ下館 RC へ

小 栗 幸 雄 様（筑西市土木部次長）
　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　2016-2017地区委員の委嘱状が届いておりま

すのでお渡しいたします。

地区情報委員会　日向野陽会員

地区青少年奉仕委員会　神山芳子会員

地区ロータリー財団委員会　新井和雄

　本日は母子島ロータリー桜の管理でお世話に

なっております筑西市土木部小栗次長の卓話を

いただきます。現地の様子は、日向野社会奉仕

委員長のフェイスブックに本日の母子島から見

るダイヤモンド筑波の写真がアップロードされ

ておりますのでこちらも是非ご覧くださいま

せ。次に、下館ロータリークラブが支援した米

山奨学生ラジーブシン君の妹で筑波大学のルパ

シンさんがこのたび米山奨学生の試験を受けま

した。筑波大の学内選考に見事合格し、2820

地区米山委員会の選考試験に臨みましたが、残

念ながら不合格となりました。気を落とさずが

んばって卒業してもらいたいものです。最後に、

本日の茨城新聞に社会奉仕委員会のポリオ撲滅

募金活動の様子が紹介されておりますので是非

ご覧ください。

　

理事会報告 永 井 啓 一 幹事

１．グルメ旅行日程が3/16から3/14に変更が

承認されました。

　

幹 事 報 告 永 井 啓 一 幹事

下記４点ご報告いたします。

１．次年度役員をマイロータリーから報告との

お知らせを受理しました。

２．ガバナー事務所より新会員推薦者の表彰が

2/29申請分までとのお知らせを受理しました。

３．2/21 真壁で開催のＩＭに参加ください。

４．白戸ガバナーエレクト事務所より行事予定

変更を受理しました。



「 初 心 に か え り 　 新 た な る 一 歩 を 」　 2015－2016年度 第2820地区テーマ
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◆新 井 和 雄さん　筑西市土木部　小栗次長の

卓話楽しみにしていました。

◆永 井 啓 一さん　小栗次長ようこそいらっ

しゃいました。卓話よろしくお願いします。

◆日向野　陽さん　筑西市土木部次長　小栗幸

雄様の卓話楽しみにしています。

　ダイヤモンド筑波、逆さ筑波の撮影に成功し

ました。

◆関 谷 　徹さん　筑西市役所　小栗様、卓話

よろしくお願いします。

◆鈴 木 光 則さん　いつもお世話になりまして

ありがとう。小栗次長、本日卓話楽しみにし

ていました。

◆新 井 雅 勝さん　市役所土木課小栗さん御苦

労様です。お話楽しみにしています。

◆新 井 利 平さん　筑西市役所土木次長、卓話

ご苦労様です。

◆加 藤 昌 美さん　筑西市土木課次長　小栗様

ようこそお出で下さいました。

◆岩 﨑 晴 男さん　小栗土木部次長、本日は卓

話ありがとうございます。

◆神 山 芳 子さん　梅の香りに包まれる頃とな

りました。小栗様、本日のお話を楽しみにし

ていました。

◆外 山 寿 彦さん　小栗次長さん、今日よろし

くお願いします。

◆馬 場 　保さん　小栗様、卓話よろしくお願

い致します。

◆小 野 博 史さん　小栗さん、本日の卓話を楽

しみにしております。

◆鈴 木 健 一さん　筑西市土木課次長小栗さん

ようこそ。卓話よろしくお願いします。

◆潮 田 武 彦さん　筑西市土木課次長　小栗様

よろしくお願いします。

本日の合計 15,000 円
累計 744,202 円

　
出 席 報 告 中 里 泰 久 委員長

　

２．ダイヤモンド筑波（２月・10月）

３．初期湛水池とその周辺の利用状況

４．初期湛水池周辺の生きもの

５．維持管理（除草、剪定、野焼き、ゴミ拾い）

　人工的に造られた母子島遊水地初期水池は完

成から20年以上を経過し、国、市、ロータリー

クラブ、自治会等の連携による維持管理により、

景観だけでなく生きもの（チョウやトンボなど）

にとって良好な生息環境となっています。

　自然と安全にふれあえる場所として、ますま

す価値が高まっていくと思われます。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

ロータリークイズ（３）回答
１．②　　２．③　　３．②　　４．②　　５．①　　６．②　　７．②　　８．②　　９．①

前例会報告　　第 2732 回　　2016/2/21（日）

　

ＩＭガバナー補佐挨拶
細 谷 　進 第５分区ガバナー補佐

　本日はお忙しい中、国際

ロータリー 2820 地区第５

分区ロータリーファミリー

分区大会に、ガバナー倉沢

修市様、令夫人美代子様、

ＩＭリーダー山崎清司様、

パストガバナー萩原亢雄

様、パストガバナー大木勲様、ガバナーエレク

ト白戸仲久様はじめ、各クラブロータリアン、

ロータリーファミリーの皆様、ローターアクト

の皆様、ガバナー事務局の皆様、ようこそ真壁

の地においでいただきました。

　ホストクラブ一同と共に心から歓迎を申し上

げます。

　本日の第５分区ロータリーファミリー分区大

会のテーマは「ロータリー家族とともに楽しも

う」でございます。

　地区の方針である「公共イメージと認知度の

向上」に貢献出来ますよう、ロータリーの広報

にもつながります、真壁のひなまつりを散策し

ていただき、当真壁クラブも後援しております

真壁の伝統文化である真壁白井座人形浄瑠璃

「傾城阿波の鳴門・巡礼歌の段」の公演を楽しん

で頂く予定です。

　この分区大会の目的は、第５分区ロータリア

ンの面識を広め、ロータリー情報の共有をし、

友愛と親睦を深めることにあります。

　又、ロータリーファミリーにロータリーを広

く知っていただく機会でもあります。

　分区内ロータリアン、ロータリーファミリー

皆様のさらなる親睦を深めていただく事と、こ

れからのロータリー活動、そして倉沢ガバナー

年度を皆様と共に推進いたし、意義ある年度に

したいと願っております。

　ありがとうございました。


